

Cómo comenzó el festejo a las mamás

Entérate



Las primeras celebraciones del Día de las Madres se remontan a la antigua Grecia, donde se le rendían honores a Rea, la madre de los dioses Zeus, Poseidón y Hades.



La gran fecha era el 15 de marzo en el templo de Cibele y durante tres días se realizaban ofrendas.



En 1870 la poetisa y activista Julia Ward Howe escribió la proclama del Día de las Madres, un apasionado llamado a la paz y al desarme.

El presidente Woodrow Wilson declaró, en el año 1914, como el Día de la Madre el segundo domingo de mayo en Estados Unidos. Así fue gestado el día internacional de la madre, que después halló eco en otros países que lo adoptaron hasta tenerse la celebración conocida en la actualidad.

NO EN TODOS LOS PAÍSES SE FESTEJA ESTE DÍA EL 10 DE MAYO

- En Noruega se festeja el segundo domingo de febrero.
- En Georgia, el 3 de marzo.
- En España, Hungría y Rumania, el primer domingo de mayo.
- En Alemania, el segundo domingo de mayo.
- En Corea del Sur, el 8 de mayo.
- Y en países como El Salvador, Emiratos Árabes Unidos, Guatemala, la India, Malasia, México, Pakistán y Singapur, el 10 de mayo.